

## Beschluss des Landrats vom 29.08.2019

Nr. 73

53. Verakademisierung der Verwaltung

2019/108; Protokoll: ble

**Peter Riebli** (SVP) orientiert, dass der Regierungsrat das Postulat entgegennehme und gleichzeitig abschreibe. Es liegt eine schriftliche Begründung vor.

Der Postulant **Matthias Ritter** (SVP) kann sich mit der Antwort nicht einverstanden erklären. Die folgenden zwei Fragen wurden nicht beantwortet: «Wie viele Stellen wurden auf diese Weise in den vergangenen fünf Jahren aufgewertet und besetzt? » und «Wie hoch sind im gleichen Zeitrahmen die durch die Aufwertung entstandenen zusätzlichen Kosten im Gegensatz zu den vorgängigen Stelleninhabern? » Zur Vorlage 2016/090: Der Postulant hat auch diesen Bericht zum Postulat 2005/271 der CVP/EVP-Fraktion gelesen («Nicht nur Akademiker für das Baselbiet») und auch dort die Antworten nicht gefunden. Es ist dies aber ein Anliegen, sonst hätte es die CVP/EVP-Fraktion nicht ebenfalls gefordert. Es kommt dem Postulanten so vor, als würde man durch die Hintertür einfach so eine neue Stelle für eine Aufgabe schaffen, die zuvor jemand nebenbei erledigt hat. Zu den genannten Fragen hätte Matthias Ritter gern noch eine Antwort, sonst könnte er einer Abschreibung nicht zustimmen. Im Übrigen ist zu vernehmen gewesen, die Stelle sei nun bereits besetzt.

**Simone Abt** (SP) und die SP-Fraktion waren eigentlich der Auffassung, das Postulat könne gemäss Regierungsantrag überwiesen und abgeschrieben werden. Die Antwort des Regierungsrats erscheint ihrer Fraktion – im Gegensatz zum Eindruck des Postulanten – schlüssig und verständlich. Sollte am Postulat festgehallten werden, würde die SP gegen eine Überweisung stimmen.

://: Mit 44:30 Stimmen bei 2 Enthaltungen wird das Postulat überwiesen und mit 58:16 Stimmen bei 2 Enthaltungen abgeschrieben.